

entrevista

ANA NODAL

PALOMA BARREDO, PORTAVOZ DEL PP EN TOLEDO

"Soy un peón de María Dolores de Cospedal"

El ascenso de Paloma Barredo en política ha sido fulgurante: en poco más de un año se ha convertido en portavoz del Grupo Popular en el Ayuntamiento de Toledo y en secretaria ejecutiva de Formación. Entró en este mundo, que tanto le apasiona, de la mano de la propia María Dolores de Cospedal, y la está la mar de agradecida. Tanto, que se siente "un peón" en el proyecto de su 'jefa'.

-Su carrera política es breve, pero meteórica. ¿Cómo la valora?

-Bien, creo que el objetivo que tenía al empezar el trabajo que hago es el mismo que mantengo ahora.

-Por cierto, ¿qué y quién la empujó a dar el salto a este mundo?

-Para mí la política siempre ha tenido un atractivo especial. Durante mucho tiempo participé en un debate en Teletoledo, 'El braserillo', y me gustaba. Y sigo disfrutando. El proyecto que hay ahora en el PP con María Dolores de Cospedal me parece muy sólido, es un proyecto que puedo compartir. Ella como líder es extraordinaria y merece mi apoyo. ¿Quién me ofreció ir en la lista municipal? Quien me hizo esa primera llamada fue directamente Cospedal.

-¿Qué ha aprendido como portavoz del PP en el Ayuntamiento?

-Muchísimo. La vida municipal se conoce cuando estás dentro. En este año ha cambiado mucho mi percepción de lo que es el trabajo del Ayuntamiento, el del equipo de Gobierno y el de la oposición, que me parece interesantísimo.

-Se dice que su grupo municipal está dividido. ¿Qué ambiente de trabajo se respira en la Posada de la Hermandad?



Paloma Barredo, portavoz del Grupo Municipal del PP en el Ayuntamiento de Toledo. FOTOS: BARRI.

-¿Dividido? No... Hay buen ambiente. Cuando pones a diferentes personas a trabajar en un mismo proyecto y a hacer un equipo, lo primero que hacen es conocerse. Sí es cierto que los que ya estaban en la Corporación anterior tenían ese camino avanzado, ya se conocían, habían trabajado juntos... Los que nos hemos incorporado no conocíamos este trabajo. Pero creo que no ha habido esas pegas. Es casi más un reflejo y una intención desde fuera, remarcar cualquier división o

cualquier cambio de impresiones o de opiniones. Pero a mí me parece muy saludable que haya diferentes opiniones: las compartimos, las debatimos y llegamos a acuerdos.

-¿Cree que a los concejales con más experiencia les sentó bien que a usted, una recién llegada a la política, la nombraran portavoz?

-Me imagino que sí. Fue algo que surgió muy al principio, en un momento en el que no nos conocíamos, pero, a lo largo del tiempo, todo el grupo me ha ayudado en lo que yo no sabía hacer. Y me he sentido apoyada y respaldada.

-Su grupo no tiene un líder visible tras la marcha de Molina. ¿Se ve como futura candidata a la Alcaldía?

-No estoy muy segura de si importaría mucho lo que yo opino. En la misma línea que el proyecto regional, María Dolores de Cospedal define toda la línea de trabajo. La que tiene que elegir a la persona que va a llevar adelante ese proyecto es ella. Cospedal no es persona de amistades, es persona de criterios.

-¿Todo concejal aspira a ser alcalde?

-No necesariamente.

-¿Y en su caso?